

2012年1月20日

BMWグループ・デザインが再び「2011年グッドデザイン賞」で複数の賞を獲得

ミュンヘン発：

BMW グループの 6 つのモデル、BMW 6 シリーズ カブリオレ、BMW 6 シリーズ クーペ、BMW 1 シリーズ M クーペ、BMW ActiveE、さらに BMW K 1600 GT/GTL および BMW G650 GS の 2 つのモーターサイクル・モデルが、権威ある「2011 年グッドデザイン賞」を獲得した。毎年開催される「グッドデザイン賞」は、製品デザインの分野において最も有名で世界的な栄誉ある賞として位置づけられている。そして今年もまた、BMW グループ・デザインの傑出した品質がその栄誉に浴した。

グッドデザイン賞は、世界で最も歴史が古く評価の高いデザイン賞として、1950 年米国シカゴで建築家のエーロ・サーリネン氏、チャールズ&レイ・イームズ夫妻、エドガー・カウフマン Jr 氏により創設され、シカゴ建築・デザイン博物館が主催している。60 年以上にわたり、この誰もが望む栄誉ある賞は、ありふれた製品デザインの範疇を超えた極めて斬新で先見的な製品、コンセプト、アイデアに与えられてきた。この賞の最大の目的は、サステナビリティに関する問題と共に、現代のデザインに対する人々の意識を高めることにある。

受賞作品は、当初、サーリネン氏とイームズ夫妻が定めた機能的および美的基準に基づいて選ばれていたが、今では環境的な側面も選考基準に加えられ、現代にふさわしい持続可能なデザインが求められている。2011 年は、世界各地から寄せられた過去最多となる応募作品がデザインと建築の専門家で構成される独立した審査委員会によって審査され、最終的には 38ヶ国 500 点以上の製品デザインとグラフィックスが「グッドデザイン賞」として選出された。

ニューBMW 6 シリーズ カブリオレは、長く伸びたボンネット、ボディ後方寄りにレイアウトされたパッセンジャー・コンパートメント、ロング・ホイールベース、そしてフラットなウエスト・ラインに、独特な「フィン」デザインを備えた古典的なソフト・トップ・ルーフを組み合わせている。その力強い曲面と前方へ押し寄せるかのようなラインは、ダイナミックなハンドリング特性を反映している。

ラグジュアリーと未来志向のテクノロジーを好む審美家であれば、ダイナミックなスポーツ性とエクスクルーシブな走行快適性を兼ね備えたニューBMW 6 シリーズ クーペ以外を探す必要はない。アダプティブ LED ヘッドライトは、ライティング・テクノロジーにおけるイノベーションを示し、BMW ならではのデザイン要素の新たな表現に、特徴的な丸型ヘッドライトの表情を組み込んでいる。

ニューBMW 1 シリーズ M クーペは、そのスポーティな外観と M 仕様のインテリア・デザインで周囲の注目を集め。フロントおよびリヤ・アクスルの最適化されたトレッド、膨らんだフロント・エプロン、力強く張り出したホイール・アーチが、BMW 1 シリーズ M クーペに見紛うことのない個性を与えている。リヤの左右に備わるクローム仕上げの 2 本のツイン・テールパイプは、M スタイリングならではの左右対称の表情を生み出している。

BMWは、BMW 1シリーズ クーペに電動ドライブ・システムを搭載したBMW ActiveEを用いて、電気自動車の日常的な使用をテストしている。この公道走行試験から得られた知見は、BMW i3の量産モデルの開発に直接反映される。駆動コンポーネントと蓄電ユニット・システムを巧みに車内に配置することで、BMWならではのドライビング・ダイナミクスと豊富な機能に欠かせない理想的な条件を満たしている。この電気自動車は、大人4人分のシート、約200リッターのトランク容量、後輪駆動方式、さらに日常的使用における約160km(100マイル)の航続距離を実現している。

BMW K 1600 GTとBMW K 1600 GTLにより、BMW Motorradは新たな次元のツーリング体験へ踏み出す。いずれのモーターサイクルも、自信にあふれ堂々とした個性的な外観で、ひと目見た瞬間から旅への情熱をかきたてる。

細身でありながら強靭なオフロード用の車体を備えるBMW G 650 GSは、軽快な印象と共に冒険心を呼び起こす。その特徴的なエンデューロ・デザインとカラー・コンセプトは、完全にBMW GSファミリーのスタイルを保ち、バイク全体のスポーティな印象を完成させている。このモデルの品質と仕様は、長距離での快適性と相まって競合モデルとは一線を画している。

BMWグループ・デザインは、誰もが望むデザイン賞をこれまでに何度も獲得してきた。昨年は、BMW 5シリーズ セダン、MINI Crossover、BMW S 1000 RR、およびBMW Concept 6デザイン・スタディが栄誉あるこの賞に輝いた。2008年には、BMW 3シリーズ カブリオレ、BMW 1シリーズ クーペ、MINI Cooper S Clubman、およびBMWモーターサイクルの4モデルが受賞した。2007年にも、「グッドデザイン賞」の審査委員会は、ニューBMW X5、BMW 3シリーズ クーペ、ニューMINI、および3つのモーターサイクル・モデルを選出している。